



Andy y sus hermanos 'sufren' por ser hijos de AMLO: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Las críticas al secretario de Organización Morena, Andrés Manuel López Beltrán, a quien no le gusta que lo llamen 'Andy'. Hoy el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que los señalamientos tienen motivaciones políticas, también reconoció que él mismo lo ha llamado así, pero porque lo conoce desde niño.

“Los tres sufrieron el estigma, muy fuerte de su padre, que fue Presidente de México, pero también sufrieron el estigma de ser uno de los líderes más perseguidos por el Gobierno. cuando encabezaba la lucha social”, comentó.



<https://onedrive.live.com/?photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%2F1sed3ad74ecc5f40d48e7293b3d62125d7%3Fithint%3Dvideo%26e%3D9BA9qJ%26migratedtospo%3Dtrue&redeem=>